

江北だより

令和6年度 第7号
令和6年 11月19日 発行

「選択」の秋

10月末までに東京で観測した今年の「夏日」(25度以上)は史上最多の実に153日に及びましたが、11月に入り、秋の訪れを感じます。季節感ある秋の様々な取組(勉強、読書、スポーツ、芸術・文化その他)と共に、本校、各学年生徒は、それぞれ極めて重要な「選択」をするタイミングでもあります。

3学年生徒 受験校・学部・学科 の選択

大学入学共通テストの出願人数(10月初旬、入試センターに提出)は288名(約94%)となり、センター試験時代を含め、過去10年間で最高の数値となっています。いわゆる「年内入試」の総合型選抜(旧AO方式)が10月に、学校推薦型選抜が11月に始まっています。が、大多数の生徒が1月中旬の共通テストを経て、一般受験に臨みます。そのための受験校・学部・学科の絞

り込みのために、進路部や担任の先生などと各種データに基づき、放課後に相談(三者面談含む)する生徒が多く見受けられます。

国立大学の出願は共通テスト後ですが、私立大学の出願が年末から1月中旬となります。最後まで諦めない覚悟で、慎重な「選択」を経て、スケジュールを組み、果敢に大胆に「本番」に臨んで下さい。

2学年生徒 必修科目・自由選択 科目の選択

新教育課程二期生として3学年を迎えます。本校としても従来以上に特に必修科目の選択肢が多く、受験目標の大学等の受験教科・科目を睨みながら、自由選択科目とも連動させ選択科目を決めていくこととなります。

11月13日に仮調査を締め切り、本調査提出は12月11日です(フォームズ入力)。受験への意識をバージョンアップさせる絶好のタイミングでもあり、担任や教科担当、進路部の教員などと相談の上、最終決定して下さい。

本校ホームページは

こちらから



1学年生徒

「文理」選択・ 科目選択

ある意味、人生の分岐点ともなる重要な「文理」選択です。また新教育課程の特色としては文系で日本史探究・世界史探究の選択、理系で物理・生物の選択があります。3年での選択科目も意識する必要があります。

得意・不得意、興味・関心、大学等の受験教科・科目など、様々な観点、判断材料から慎重に決定する必要があります。

仮調査が既に10月28日に締め切られ、必要な生徒は担任等との相談(三者面談含む)を通じ、11月22日締め切りの本調査提出となります。9月～10月に選択の説明会や保護者会、教材提示などで案内済みですが、自らの進路開拓の大事な節目として下さい。

「正解」を選べるか？



選んだものを「正解」としていき、のでもいいのでは？

校内予備校 開始

昨年引き続き、進路指導推進校対象の教育委員会の事業として、外部講師(Z会から派遣)による「校内予備校」が始まりました。

3年生対象の集中講座(国公立英語・数学・早稲田英語)を9月中旬～10月中旬に先行実施し合計約30名の受講がありました。

2年生対象の国公立英語・数学講座に合計約150名、1年生対象の入試対策英語・数学講座に合計約310名が受講予定です。

1・2年生共に、平日(火Ⅱ数学金Ⅱ英語)の17時～18時及び18時～19時の2部制で、部活動生徒にも配慮した時間が組まれています。受講料は教材費を含め無料で、10月から学年末まで12回の予定で実施されます。

校内予備校開校日は、自習室での学習者を含め、多い日には250名以上の生徒が、17時以降に校内で勉強しています。

2年 英語



1年 数学



1学年 防災訓練

10月3日(木)、1年生全員が一日、校内の様々な施設を利用して地域(足立消防署綾瀬出張所・足立区役所防災課・近隣町会など)と連携し、防災訓練及び避難所設営・運営訓練などを実施しました。

地域との連携の一層の強化、様々な災害を想定した防災教育の充実、防災に関する取組の企画・立案・運営補助能力を高めること、災害発生時に地域貢献できる態度の育成などを目的としました。

具体的には、初期消火・AED取り扱い・起震車体験・簡易担架での搬送訓練・煙テント体験・避難所設営訓練・体験訓練(発電機ライト点灯・簡易トイレ設置・プライベートルント設置など)、備蓄倉庫確認などをクラスや班単位で行いました。生徒の防災意識や能力向上などが図れたものと思われまます。

AED操作 初期消火 起震車体験



簡易担架搬送

煙テント体験

テント設置

備蓄倉庫確認 確認

発電機 ライト点灯

町会の方々の参加



第2回 校内英検

10月4日(金)、第2回校内英検が実施され、準2級に108名、2級に205名の生徒が臨みました。(第1回はそれぞれ58名・174名)

2級 教室会場 準2級 視聴覚室



一次試験合格生徒は11月の二次試験(校外)に臨みます。

二次対策講座(全体) JETによる 個別指導



素敵な空間を!

10月下旬に、1階のウッドデッキにガーデンテーブルを数台設置しました。勉強、昼食、歓談などの場となり、生徒がくつろげる憩いの空間として大変好評です。



部活動 報告

◎卓球部

〈東京都新人大会 男子ダブルスの部〉

9月23日 五日市フラインプラザ会場
2年 藤山・伊関ペア **4回戦進出!**

- 1回戦 シード
- 2回戦 江北〇3―1●かえつ有明
- 3回戦 江北〇3―2●穎明館
- 4回戦 江北●1―3〇成蹊

◎和太鼓部

9月16日 敬老の日

葛飾区特別養護老人ホーム「葛飾やすらぎの郷」にて慰問演奏を披露しました。(下段 写真)
利用者の方々からお褒めのことばと拍手をたくさんいただきました

ました。今後も地域貢献のため精進します。(部員・顧問一同)



◎茶道部 〈お月見会の実施〉

10月10日(木)夕方、本校のシンボルツリーの柏の木の下で、茶道部が「お月見会」を企画・実施し、月を見ながら、和菓子と茶道部が淹れてくれたお茶を楽しみました。約**120名**の参加があり、風情が溢れました!



◎サッカー部

DUOリーグ Aグループ
10月第2・3週 第8・9節
江北〇3―1●足立新田
江北△2―2△豊島学院B



対 足立新田戦 (*江北 赤)

対 豊島学院戦